



Pièces	6 Pièces
Superficie	151 m²
Référence	V2847
Prix	650 000 €

Avignon

Maison à vendre (84000)

Cet exquis manoir orienté sud est situé à proximité de la célèbre ville papale d'Avignon, dans un quartier paisible. La propriété a été récemment construite (en 2000) de manière traditionnelle pour refléter l'élégance et la beauté d'une bastide, en recourant à des matériaux traditionnels de grande qualité. Décorée avec goût, chaque détail lui procure une atmosphère poétique et romantique d'une époque révolue. La bastide est implantée sur un jardin clos et soigné de 1000 m2, avec pelouse et belle piscine et dispose d'une grande terrasse semi-couverte pour la détente et les repas en extérieur. ...

This exquisite manor-style house is located in a peaceful area close to the lively papal town of Avignon. This handsome property was (rather remarkably) built in the year 2000 and conceived to resemble a traditional Provençal bastide. The property's modern comforts have been subtly integrated, camouflaged by high quality natural materials and a uniquely attractive décor. The interior has been tastefully decorated to a high standard, every detail giving it the poetic and romantic atmosphere of a past era. The bastide is set on a well-maintained 0.25-acre garden, with a lawn and a lovely tiled ...

MAISON VICTOIRE

Place de l'Ancienne Mairie - 84220 CABRIÈRES D'AVIGNON

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

